

## La Torre Cepsa, un nuevo y luminoso soporte de comunicación

- **El emblemático edificio utilizará su iluminación para sumarse a celebraciones internacionales, dar a conocer hitos y los valores de la compañía energética**
- **Mañana, la Torre Cepsa celebrará la inauguración de los Juegos Olímpicos de Río, ofreciendo un espectáculo de luces**

Cepsa hará de su sede corporativa, la Torre Cepsa, un nuevo canal de comunicación e interacción con su entorno. Para ello, ha diseñado un calendario especial de iluminación con el que la compañía energética se sumará a la celebración de eventos y acontecimientos internacionales y con el que reforzará la comunicación de sus hitos más destacados.

Esta iniciativa se estrena formalmente mañana, con una iluminación conmemorativa de la inauguración de los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, que además podrá disfrutarse a través de sus perfiles en Redes Sociales. También durante los juegos, Cepsa celebrará las medallas de oro de España con un espectáculo específico para felicitar y reconocer este logro.

El calendario previsto por Cepsa contempla, además de la iluminación actual basada en el color rojo de la marca, una iluminación especial para sumarse a los días oficiales que conmemoran o celebran internacionalmente los países donde actualmente la Compañía está presente. También apoyará acontecimientos relevantes para la sociedad como el Día internacional de la paz o el de la Seguridad en el trabajo.

De esta forma, la Torre Cepsa que ya es símbolo de la transformación y estrategia de futuro de la Compañía, aspira a consolidarse como un referente visual de la ciudad, y como un medio de comunicación de Cepsa con su entorno.

**Cepsa** es un grupo energético, 100% IPIC, que emplea a más de 10.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica.

La Compañía ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con una notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización, también desarrolla sus actividades en varios continentes, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 4 de agosto de 2016

### Comunicación

[comunicacion@cepsa.com](mailto:comunicacion@cepsa.com)

Tel: (34) 91 337 62 02